«El analfabetismo está decreciendo de forma rápida»

M.I.R.

Adelantándose en el tiempo a la celebración propugnada por la UNESCO para que el año 1990 sea el Año Internacional de Alfabetización, la dirección general de Promoción Educativa de la Conseiería de Educación ha organizado un interesante curso que comenzará el próximo día 30 de noviembre v terminará el 2 de diciembre. Este curso de formación para el profesorado de EPA tiene ámbito regional, a celebrar simultáneamente en ambas provincias canarias, para que los interesados de todas las islas puedan tener mayor facilidad de trasladarse y participar. Los ponentes y conferenciantes serán los mismos, alternándose el día de sus intervenciones en Las Palmas v en Tenerife.

Ana Rosa Corrales hace un llamamiento especial a todos los profesores de EPA y del IBAD, Enseñanza Permanente de Adultos e Instituto de Bachillerato a Distancia, respectivamente. «Hemos programado el curso con mucho amor e interés y queremos que haya una máxima participación del profesorado que se dedica en Ca-

Según la directora general de Promoción Educativa, Ana Rosa Corrales

narias a esta docencia. Las personalidades invitadas pueden aportar mucho, son expertos y por ello también ofreceremos un certificado de asistencia a los profesores, para que conste en su curriculum».

El analfabetismo decrece en Canarias

Para la directora general de Promoción Educativa, el tema de la alfabetización tiene en el Archipiélago Canario, al igual que en otras regiones como Extremadura y Andalucía, una máxima importancia.

 Aunque, afortunadamente, el analfabetismo en nuestra Comunidad Autónoma está decreciendo de forma rápida. Las campañas realizadas y el número de profesores íntegra-

mente dedicados durante años a la alfabetización ha dado su fruto, si bien queda aún mucho por hacer. Y creo que es de justicia decir que a esa erradicación progresiva del analfabetismo en Canarias ha contribuido grandemente la labor de ECCA. Ellos están promocionando constantemente al adulto, no sólo en alfabetización sino en otros cursos de formación complementaria. Por ello, cuando se hizo la concertación de ECCA, las plazas no se limitaron a la EGB, sino también unas quince o dieciocho más para estos cursos. También hav otros colectivos de alfabetización que han trabajado intensamente en Canarias. El sistema «Alfacán», hecho por uno de ellos, ha tenido tal exito que hemos tenido que lanzar otra edición del tomo segundo. Incluso se han interesado por él otras comunidades.

Ponencias y ponentes

Este curso en Las Palmas tendrá lugar en el Hotel «Bahía Mar» de La Garita y comenzará el día 30, bajo un lema común en ambas provincias. «Sociolo-



La alfabetización tiene en el Archipiélago Canario, al igual que en otras regiones como Extremadura y Andalucía, una máxima importancia

gía de la educación de adultos» será la ponencia de Isidoro Alonso Hinojal, catedrático de Sociología de la Educación y secretario de la Comisión Española en la UNESCO.

Alvaro Melo Zousa, profesor titular de Sociología de la Facultad de Económicas de la Universidad de La Laguna y director del Instituto de Ciencias Políticas y Sociales, hablará sobre «Realidad socioeconómica de Canarias». «Relaciones entre Educación y ocupación» es otra interesante ponencia de Juan Cabrera Sánchez, profesor de Economía Política de la Facul-

tad de Derecho de la Universidad de La Laguna.

Ramón Flecha García, director del Master de Educación de Adultos de la Universidad de Barcelona, presentará tres ponencias: «Perspectivas de la educación de adultos para el año 2.000», «Muier, trabajo v educación de adultos» v «Profesor de educación de adultos v su lectura de la realidad socioeconómica». Y el director general de Promoción Educativa del Ministerio de Educación y Ciencia, José Ignacio Cartagena, hablará sobre «Educación de adultos en España».